

PESTE.

Afrique: ÉGYPTÉ. — Des cas sporadiques de peste continuent à se produire à *Alexandrie* et à *Port-Saïd*; pendant la semaine se terminant le 31 août, 3 cas ont été déclarés dans le premier port, et 2 dans le second. Depuis le début de l'année, 18 cas de peste ont été enregistrés à *Alexandrie*, et 15 à *Port-Saïd*, contre 6 à *Alexandrie* et 1 à *Port-Saïd* pendant les huit premiers mois de 1928. Par contre, 1 cas seulement s'est produit cette année à *Suez*, où 39 cas avaient été enregistrés l'année précédente.

MADAGASCAR. — La situation quant à la peste est toujours favorable à Madagascar; 12 cas seulement ont été déclarés pendant la première quinzaine d'août; tous ces cas se sont produits dans la partie centrale de l'île. La fréquence de la peste est toujours faible en août, mais néanmoins le nombre de cas mentionné ci-dessus est inférieur à celui enregistré pendant la période correspondante des cinq années précédentes.

UGANDA. — La peste est plus fréquente en Ouganda qu'au cours de n'importe quelle année depuis 1921; 1,215 cas et 932 décès ont été déclarés en juin, et 506 cas et 433 décès pendant les deux premières semaines de juillet. Le maximum saisonnier se produit généralement en juin ou juillet. Le nombre de cas de peste déclarés en juin est presque égal à celui enregistré pendant toute l'année 1928, et supérieur à celui notifié pendant chacune des années 1923, 1924 et 1925. Comme pendant les années précédentes, c'est la province orientale et celle de Bouganda, riveraines du lac Victoria, qui sont atteintes. Par contre, la fréquence de la maladie n'a pas été anormale dans les districts voisins de Kénia.

Asie: CEYLAN. — On a trouvé 7 rats pesteux à *Colombo* pendant la semaine finissant le 31 août; aucun cas humain n'y a été constaté depuis le mois de juin.

INDE. — Un décès par la peste s'est produit à *Bombay* pendant la semaine finissant le 31 août; on a trouvé 9 rats pesteux. Le dernier cas humain remonte au 31 juillet. En Birmanie, la peste continue à sévir à *Rangoon* et à *Bassein*: 2 cas et 1 décès ont été déclarés à Bassein pendant la semaine finissant le 31 août, et il a été enregistré 4 décès à *Rangoon*. Sept rats pesteux ont été trouvés dans cette dernière ville.

Europe: GRÈCE. — Un cas de peste a été déclaré au *Pirée* le 28 août, et 1 le 1^{er} septembre. Ce sont les premiers cas de peste enregistrés en Grèce depuis novembre l'année dernière.

PLAGUE.

Africa: EGYPT. — Sporadic plague cases continue to occur at *Alexandria* and at *Port Said*; 3 cases were reported in the former and 2 in the latter port during the week ended August 31st. Eighteen plague cases have been reported since the beginning of the year at *Alexandria* and 15 at *Port Said*, as compared with 6 at *Alexandria* and 1 at *Port Said* during the first eight months of 1928. There has been only 1 case, on the other hand, this year, at *Suez*, where 39 cases were reported the previous year.

MADAGASCAR. — The plague situation in Madagascar remains favourable; only 12 cases were reported during the first half of August, all occurring in the central part of the island. The plague incidence is always low in August, but the number of cases quoted above, nevertheless, is lower than that reported during the corresponding period of the five previous years.

UGANDA. — Plague is more prevalent in Uganda than during any year since 1921; 1,215 cases and 932 deaths were reported in June, and 506 cases and 433 deaths during the first two weeks of July. The seasonal maximum generally occurs in June or in July. The number of plague cases reported in June is almost equal to the number reported during the whole of 1928 and superior to that reported during each of the years 1923, 1924 and 1925. It is, as in previous years, the Eastern Province and Buganda, both bordering on the lake Victoria which suffer from plague. The disease has not been unusually prevalent, on the other hand, this year, in the neighbouring districts of Kenya.

Asia: CEYLON. — Seven plague-infected rats were found at *Colombo* during the week ended August 31st, but no human case has occurred since June.

INDIA. — One death from plague occurred at *Bombay* during the week ended August 31st and 9 plague-infected rats were found. The last previous human case dates back to July 31st. In Burma the plague-infection is persisting at *Rangoon* and *Bassein*: 2 cases and 1 death were reported at Bassein and 4 deaths at *Rangoon* during the week ended August 31st. Seven plague-infected rats were found in the latter town.

Europe: GREECE. — One plague case was reported at *Piraeus* on August 28th, and 1 on September 1st. These are the first plague cases reported in Greece since November last year.